

Acta N° 8

23/mayo /2024

Siendo las 15.30, se da inicio a la reunión de Departamento.

Tabla.

- Información desde Facultad y Decanatura:
- Consejo de Departamento Nueva Carrera “Bioingeniería en Recursos Naturales”
- Varios

Información desde Facultad.

- Se plantea que a la fecha los pagos de los profesores horas no se han cumplido y como nunca se han atrasado.
- Se contratará un nuevo profesional para las comunicaciones de la Facultad, que implicaría un mayor apoyo a las labores de los académicos, apoyo a la página Web y también como periodista, puede hacer reportaje a las actividades de los profesores en sus proyectos
- En una semana más estarán los resultados de los UTA mayores y se invita a participar en los proyectos fondecyt regular.
- La actividad de la Facultad “**mujer-niña en las ciencias**”, se destaca que los resultados fueron muy buenos, destacando la participación del departamento de Biología. Solo un detalle, se hecho en menos la poca cantidad de académicos en la charla de la invitada en investigación, es posible que ello haya ocurrido por el cambio de horario en la exposición.
- Los departamentos de Química y Matemática plantean que siguen faltando espacios para los académicos de sus departamentos
- Se informa que se está trabajando en un modelo de vinculación con las normas pedidas por la CNA, lo curiosos es que nadie sabe de él, o solo es un rumor.
- Desde la Facultad se pide a los departamentos concentrarse en los proyectos de vinculación con el medio, también se informa que la universidad debe crecer en 3 años con la incorporación de 600 nuevos alumnos.

Consejo de Departamento.

Los miembros del Consejo informan a los demás académicos que se ha estado trabajando en la posibilidad de presentar una nueva carrera en el ámbito de medio ambiente y recursos naturales, quedando finalmente con el nombre de “**Bioingeniería en Recursos Naturales**”, esta información se transmitirá al Decano para ver la posibilidad de contar con el estudio de mercado y seguir avanzando para su posterior oferta como nueva carrera de la facultad.

Varios.

- El profesor Sergio Alfaro informa que como departamento de biología, él está a cargo de la página Web